



## 'AMLO junior' pasa lista

En Morena, nadie olvida quién manda. Y si alguien lo hace, **Andrés Manuel López Beltrán** está ahí para recordárselo. En la plenaria de los diputados morenistas, Andy llegó con la bandera de la reafiliación, pero el mensaje era otro: disciplina y alineación. **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna**, siempre rápidos para la reverencia, presumieron en redes su nuevo "carnet" morenista, agradeciendo al hijo de AMLO como si fuera el gran líder del movimiento. Más que un trámite, fue un pase de lista. La afiliación era lo de menos, lo importante era mostrar que nadie se manda solo en Morena. Al menos, eso nos cuentan quienes estuvieron ahí, cerquita del hecho.

## Centralizar la información

Como en los (no tan) viejos tiempos, será hasta la conferencia matutina de la presidenta **Claudia Sheinbaum** cuando el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, se pronuncie, a nombre del gobierno mexicano, sobre la posible imposición de aranceles de 25 por ciento al acero y al aluminio que ingresen a ese país, que anunció el presidente de los Estados Unidos, **Donald Trump**. ¡Y cuidadito con salirse del redil informativo oficial! En contraste, sectores como el de las autopartes rápido salió a decir que, desde su perspectiva, sería mínima la afectación en ese sector.

## Nobelos "estúpidos"

Con todo se fue ayer el empresario **Carlos Slim**, al calificar de "estúpidos" a los premios nobel que cuestionaron la participación de sus empresas en el mercado de las telecomunicaciones en México. "Entonces, ¿está mal que Telcel sea competitivo y les gane a AT&T y al que venga? Si eso es malo, si eso piensan los premios Nobel, son unos estúpidos", dijo. Si a un premio nobel el hombre más rico de México le receta semejante adjetivo, qué podemos esperar los simples mortales que ponemos el grito en el cielo porque se nos cae el internet.

## Se hacen bolas

El presidente del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, había anunciado ayer que acudiría a las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) para entregar las listas de candidatos a jueces, ministros y magistrados de los tres poderes, pero la cita se enredó y, luego de cambiarla para este martes, finalmente anunció que el encuentro con Guadalupe Taddei, ahora sí, será finalmente el miércoles a las 18:00 horas, pues es la fecha límite para que se entregue la documentación, tal como lo señala la convocatoria respectiva. Nada bueno sale de dejar las cosas para el último, eh.

## Ese apoyo sí se ve

A una semana y media de haber iniciado la estrategia para la integración laboral de mexicanos repatriados de Estados Unidos, 87 empresas que forman parte del Consejo Coordinador Empresarial ya ofrecen 38 mil 420 vacantes para estos connacionales. La entidad que cuenta con mayor oferta laboral es Nuevo León (5 mil 629), seguida por la Ciudad de México (3 mil 962), Estado de México (3 mil 283), Jalisco (2 mil 333) y Querétaro (2 mil 279). ¡Llévele, llévele, que chamba hay!